

## COMMUNIQUE DE PRESSE

le 4 septembre 2020

### NOUVELLE DIRECTRICE GENERALE DE L'ARS GRAND EST

**Virginie Cayré a pris ses fonctions de Directrice Générale de l'ARS Grand Est le 03 Septembre 2020 en remplacement de Marie-Ange Desailly-Chanson.**



Docteur en économie de la santé, Virginie Cayré a débuté sa carrière au Ministère de la santé en tant qu'experte en tarification des établissements de santé et étude de coûts dans les établissements.

En 2011, elle intègre l'Inspection Générale des Affaires Sociales qui assure le « contrôle » et l'évaluation de la mise en œuvre des politiques publiques de la Sécurité Sociale, de la Prévoyance, de la protection sanitaire et sociale, du travail de l'emploi et de la formation professionnelle.

En janvier 2014, elle rejoint la Direction de la sécurité sociale comme adjointe de sous-direction de la gestion et des systèmes d'information des caisses de sécurité sociale. Parmi ses champs d'intervention : la négociation et le suivi de conventions d'objectifs et de gestion, le pilotage des projets de simplification et de modernisation, la relation à l'utilisateur et l'accès aux droits.

En septembre 2017, elle a rejoint l'ARS Grand Est en tant que Directrice Générale Déléguée pour la partie Est du territoire (Haut-Rhin, Bas-Rhin ; Moselle et Vosges). Fonction qui consistait à assurer un lien permanent entre le réseau territorial et la direction de l'agence et à piloter les délégations territoriales.

Depuis le 9 avril 2020, Elle occupait le poste de Directrice Générale Adjointe de l'ARS GE.

### Contact presse

ARS Grand Est : [ars-grandest-presse@ars.sante.fr](mailto:ars-grandest-presse@ars.sante.fr)